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党建引领聚合力 结对共建促发展
——三江学院江苏第二师范学院签订党建结对共建协议

第二机关党总支与东山校区党总支联合
举行“我为师生办好事、办实事”主题党日活动

计算机科学与工程学院赴金陵科技学院调研

我校参加江苏省高校关工委
第五活动片第五次工作会议

本报讯：11月28日，学校第二
机关党总支和东山校区党总支共同
在东山校区开展了“我为师生办好
事、办实事”主题党日活动。第二机
关党总支书记陈新民、东山校区党
总支书记郁政宏，以及全体党员老
师40余人参加活动。校纪委书记、
党委组织部部长李云涛，党委组织
部副部长曹立明到场指导。

教务处、科研处、质量管理与评
估处、信息化建设与管理中心、国际
合作与交流处、创新创业学院、东山
校区七家单位与师生“面对面”，现
场答疑。活动现场氛围热烈，学生
们积极参与，现场回收调查问卷
200余份，收集各类需求近30条，
主要聚焦转专业、微专业、双创工
作、留学服务、生活服务等事项。老
师们热情接待，以专业、耐心、细致
的态度，接受师生问询并现场办理、

解决相关业务。
陈新民以“我的大学我做主”为

题，结合2024级人才培养方案的新
变化、用人单位和校友反馈以及大
学的学习特点，为东山校区全体辅
导员和78名班级学习委员进行了
学业规划专题宣讲，为学生们答疑
解惑。

第二机关党总支、东山校区党
总支高度重视本次活动，精心研制
方案，提前部署。11月20日，第二
机关党总支委班子全体成员与东山
校区管委会在东山校区进行了充分
的沟通交流，双方围绕第二机关党
总支所辖业务工作、东山校区师生
关心的热点问题进行了深度交流、
梳理，调研东山校区师生的需求。

此次活动的开展，正值学校深
入学习贯彻习近平新时代中国特色
社会主义思想，全面贯彻党的二十

届三中全会精神之际，这既促进了
党组织之间、党员之间、服务部门和
服务对象之间的沟通与了解，加强
了交流与学习，又增强了全体党员

“全心全意为师生服务”的宗旨意
识，推进“我为师生办实事”活动走
深、走实，也进一步激励广大党员教
师立足本职岗位，切实把学习成果
转化为做好本职工作、服务师生的
内在动力，提升新时代共产党员的
自我修养，充分发挥党员的模范带
头作用。

今后，我们还将持续开展“我为
师生办好事、办实事”实践活动，在
办实事中用情解决师生需求，在办
实事中用力提升改革成效，在办实
事中用心锻造能力本领，努力把好
事实事办到师生心坎上。

（通讯 王生花 审核 陈新民 郁
政宏）

本报讯：12月27日，计算机科
学与工程学院院长白光伟带领学
院班子成员及各专业负责人赴金
陵科技学院，就教育教学审核评估
工作进行专题调研交流，受到金陵
科技学院教务处处长田祥宏、软件
工程学院院长曾岳及团队的热情
接待。田祥宏主持交流会，金陵科
技学院软件工程学院、计算机工程
学院、网络安全学院的相关专业系
主任参加了交流。

白光伟介绍了三江学院计算

机科学与工程学院的基本情况以
及本次调研活动的主要目的，对金
陵科技学院的热情接待表示感谢。

田祥宏介绍了金陵科技学院
接受本轮本科教育教学审核评估
的总体情况，从评估总体安排、专
家访谈、实习基地走访、人才培养
方案、教学档案调阅等方面进行了
全面阐述。曾岳从二级学院迎评
促建的角度介绍了学院层面需要
准备的工作和注意事项。

在交流会上，计算机科学与工

程学院各专业负责人也根据自身
专业情况与对方进行了全方位的
深入交流。

通过本次实地调研，计算机科
学与工程学院学习了兄弟院校迎
接教育教学审核评估的宝贵经验，
对进一步落实评建工作任务，推进
迎评工作，提升学院人才培养质量
有重要的推动作用。

(通讯 曹阳 摄影 蒋梦云 审核
白光伟）

本报讯：12月16日，江苏省高
校关工委第五活动片第五次工作
会议在南京工业职业技术大学仙
林校区召开。江苏省教育系统关
工委主任徐子敏、片长单位南京财
经大学关工委常务副主任程光熙、
片长单位南京师范大学关工委常
务副主任潘百齐及南京医科大学、
南京审计大学、三江学院、徐州工
程学院、常州大学、南通理工学院
等9所高校关工委负责人参加了会
议。我校关工委常务副主任郭彬

参加会议。
徐子敏在会议讲话中对第五

活动片各高校关工委的工作予以
充分肯定，重点从关工委工作优质
化建设、服务大局展现新作为、关
工委工作品牌创建等三个方面提
出要求。

程光熙在会议总结中指出，各
高校关工委下一阶段的工作重点
要将稳步推进优质化建设与教育
部基层五好关工委建设相融合，充
分发挥关工委委员单位作用，提前

谋划2025年关工委工作思路。
与会高校代表围绕本年度关

工委工作主要特色和经验、二级学
院关工委优质化建设均衡发展工
作进展及成效、2025年关工委工作
思路共三个方面进行了广泛交流
和深入探讨。

我校关工委将认真学习贯彻
会议精神，学习其他兄弟高校关工
委建设的经验做法，结合我校实际
积极开展关工委工作。

（通讯 杨业琴 审核 郭彬）

本报讯：为深入贯彻党的教育
方针，落实立德树人根本任务，进一
步推动民办高校与公办高校之间的
交流与合作，实现资源共享、优势互
补、共同发展，12月6日，三江学院
与江苏第二师范学院举办党建结对
共建签约仪式。三江学院理事长、
党委书记封超年，党委常务副书记、
副校长周更生，纪委书记、党委委员
李云涛，江苏第二师范学院党委副
书记、副校长刘继红，党委常委、党
委宣传部部长李安林，党委常委、党
委统战部部长、计算机工程学院党
总支书记陈蓓出席签约仪式，两校
相关部门负责同志参加活动。封超
年主持会议。

周更生和刘继红分别代表双方
签订了党建结对共建协议。此次党
建结对共建协议的签订，将为两校
之间的进一步交流与合作搭建更加
坚实的平台。下一步，双方将围绕
组织共建、夯实基础，思想共学、提

升党性，队伍共育、
增强本领，典型共
树、引领创新，共谋
发展、融合提升五
个方面持续深化交
流合作。积极探索
组织联建、党员互
动、活动互联、资源
共享、经验共鉴、共
同发展的有效途
径，使党建工作基
础更扎实、党组织战斗堡垒作用更
明显、党员干部的先锋模范作用更
突出、党建引领发展效果更显著，形
成党建互融、工作互促的新局面。
通过全面加强两校党建工作联动协
同，共同提升两校党建工作水平，推
动党建和事业发展“一融双高”。

与会双方分别就办学历史、办
学定位、专业建设、师资队伍、学生
工作、党建工作等方面进行了相互
介绍和交流。

签约仪式结束后，刘继红一行
在周更生等陪同下，参观了“一站
式”学生社区及学生发展与服务中
心办事大厅。三江学院将以此次结
对共建为契机，更加注重发挥基层
党组织战斗堡垒作用和广大党员先
锋模范作用，努力构建资源共享、共
同发展的良好格局，以高质量党建
引领学校事业高质量发展。

（通讯 尹克星 摄影 吴疆 审核
余雪冰）


